



El Consell de Formentera, a través del área de Medio Ambiente, informa que hoy se ha celebrado una jornada de concienciación con los alumnos del Mestre Lluís Andreu. En el encuentro los niños han realizado simbólicamente una obra con el artista Sol Courrèges, incorporando algunos de los microplàstics que han recogido durante el curso escolar. Asimismo, los alumnos han leído pequeños manifiestos para rechazar la contaminación del planeta.

El GEN-GOB y el Consell de Formentera fueron desarrollando a lo largo del curso escolar 2018/19 el proyecto «Plàstico 0» con los escolares de los 3 centros públicos de la isla, el de Sant Francesc, Sant Ferran y la Mola. Este proyecto ha contado con la coordinación de la plataforma de ciencia ciudadana Observadores del Mar y ha sido liderado desde el Centro de Estudios Avanzados de Blanes (CEAB-CSIC), organismo que trabaja para hacer un diagnóstico en el ámbito mediterráneo sobre la problemática de la contaminación marina por plàstics en las playas de todo el Mediterráneo (Catalunya, Mallorca, Alacant, Eivissa y ahora también Formentera).

Para hacerlo posible, se eligieron en septiembre de 2018 tres playas de Formentera, atendiendo a su ubicación geográfica, para estudiar cómo afectan las corrientes marinas. Las playas que se han trabajado son: Cavall d'en Borràs (apadrinada por el CEIP Mestre Lluís Andreu), es Pujols (apadrinada por el CEIP Sant Ferran) y es Arenals (apadrinada por el CEIP La Mola y con ayuda del resto de centros). Se calcula que alrededor de 700 alumnos de primaria han participado en esta iniciativa.

Durante el curso, los escolares han recogido las muestras, siguiendo el protocolo científico establecido, éstas se han llevado a los centros educativos para el alumnado analizara, y clasificara por categorías los plàstics que habían encontrado. Una vez contados y pesados, los datos se han estado enviando a la web de Observadores del Mar, así como el equipo científico.

La consellera en funciones de Medio Ambiente, Daisee Aguilera, ha asistido al acto y ha seguido los trabajos durante el curso escolar en primera persona. "Proyectos como estos son ejemplares para poder enseñar a las generaciones del futuro la importancia de cuidar nuestro

medio ambiente", según ha declarado. Aguilera ha aprovechado para agradecer a toda la comunidad educativa así como entidades colaboradoras su ayuda "para hacer de nuestra isla un lugar más sostenible".

7 de junio de 2019  
Área de Comunicación  
Consell de Formentera